Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 193 m2
Référence 84444424
Prix 925 000 €

Mougins
Maison a vendre (06250)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Notre agence vous propose cette belle villa provencale au calme, avec une vue
dégagée, sise sur un terrain d'environ 3000m2 complanté d'essences
méditerranéennes et avec piscine.Une partie du terrain peut étre détaché ou
accueillir la construction d'une maison supplémentaire sans dénaturer ni dévaluer
les lieux. Idéal projet familial.Pour la villa, vous trouverez de plain pied, un hall
d'entrée avec placard et toilette invité, puis le salon séjour avec coin cheminée et
une cuisine séparée. Le tout prolongé d'une véranda de 25m2 exposée plein sud,

toutes ces pieces donnent sur les ...

Our agency offers you this beautiful Provencal villa in a quiet location, with an open
view, set on plot of land around 3000m2 planted with Mediterranean trees and
featuring a swimming pool.Part of the land can be detached or used to build an
additional house without altering or devaluing the site. Ideal for a family project. The
villa comprises on the ground-level, an entrance hall with cupboard and guest toilet,
a living room with fireplace and separate kitchen. All of this is extended by a 256m2
veranda facing south and opening onto the exterior.The second floor features a

shower room, ...

IN FINE PROPERTIES
775 avenue de la Plaine - 06130 MOUGINS

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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